## Des jardins familiaux pour cultiver le lien social

Les associations Centre médico-psychologique, Education populaire Saint-Maur et les Paralysés de France ont reçu trois parcelles des jardins sur la commune.

a Garde a fait le choix d'attribuer trois parcelles des jardins familiaux se trouvant sur la commune à des associations dans le cadre de « parcelles projets ». Cette démarche a été mise en place et gérée par le CCAS (Centre communale d'action sociale). Les associations concernées sont le Centre médico-psychologique, Éducation populaire Saint-Maur et les Paralysés de France. Le Centre médicopsychologique a eu l'idée du jardin. mais n'avait pas de lieu pour le faire. Après une rencontre et des échanges fructueux avec la municipalité, un partenariat a été décidée avec une mise à disposition d'une parcelle. Dans la continuité d'un travail réalisé par pôle au sein de l'hôpital, une organisation va être mise en place afin de venir s'occuper du jardin.

## Lutte contre la stigmatisation

Ce lieu sera dédié aux adultes du centre hospitalier de Pierrefeu. Les objectifs sont multiples: réinsertion des personnes, lutte contre la stigmatisation, etc. Plusieurs patients aguerris au jardinage apporteront leur aide pour la mise en



Ce lieu sera dédié aux adultes du centre hospitalier de Pierrefeu. Les objectifs sont multiples et notamment la réinsertion des personnes pries en charge. (Photo C.V.)

place. La paroisse Saint-Maur, quant à elle, représentée par Pierre-Michel Lubin pourra proposer des projets autour de la nature aux paroissiens et notamment aux enfants. Le travail a, d'ailleurs, déjà commencé et un groupe de personnes s'est constitué pour arroser, planter et faire vivre ce projet initié par le père Louis-Marie. Abdelkader Bel-Lahsen, président de l'Association « Les Jardins Familiaux du Parc Nature », a apporté de précieux conseils et prêté des outils.

Partage et solidarité sont les maîtres mots. Les élus et les responsables des différentes structures concernées avaient fait le déplacement pour l'évènement. « À la création du parc, faire vivre ce lieu était l'un des enjeux majeurs. Ces jardins vont permettre de créer du lien social », a conclu le maire Jean-Louis Masson.

c w